

MACH MIT! JUGEND AKTIV

BRÜCKENBAUER IN DEUTSCHLAND UND EUROPA



für junge Spätaussiedler / innen und junge Angehörige der Landsmannschaften

www.wir-brueckenbauer.de

Die Spätaussiedler / innen aus den Gebieten der ehemaligen Sowjetunion und Ostmitteleuropas befinden sich zumeist außerhalb des Fokus der migrationspolitischen Debatten der Bundesrepublik. Das liegt unter anderem daran, dass viele von ihnen ausgezeichnet in die bundesdeutsche Gesellschaft integriert sind. Aus dem Blick geraten häufig die großen sozialen und ökonomischen Erfolge, das lebendige und wertvolle Kulturleben sowie die Bedeutung der Spätaussiedler / innen als Brückenbauer zwischen ihrer alten und neuen Heimat.



veröffentlicht.

Zugleich hat sich eine weitere Gruppe junger Menschen in

Deutschland vorgenommen, das deutsche Kulturerbe in Ost-

mittel-, Ost- und Südosteuropa zu bewahren und seine besondere Bedeutung für die Völkerverständigung zu vertreten: Junge Menschen, die sich in den Landsmannschaften, Jugend- und Studentenringen, Jugendverbänden und Interessengemeinschaften organisieren.

Das Engagement all dieser jungen "Brückenbauer" verdient es, stärker in der Öffentlichkeit wahrgenommen zu werden. Damit werden nicht nur Vorurteile abgebaut, sondern auch der Wert dieser besonderen Vielfalt sichtbar.

Daher rufen Deutsche Gesellschaft e. V. und die Kulturstiftung der deutschen Vertriebenen junge Spätaussiedler / innen und junge Angehörige der Landsmannschaften oder diesen nahestehenden Jugendorganisationen zur Teilnahme an unserem Videowettbewerb auf. In kurzen und kreativen Beiträgen seid Ihr herzlich dazu eingeladen, Euer Wirken als Brückenbauer darzustellen!

PREISVERLEIHUNG
Die Sieger / innen
werden zur
Preisverleihung
nach Berlin
eingeladen.

Teilnahme und Informationen unter www.wir-brueckenbauer.de Einsendeschluss am 3. Oktober 2021



Ein Proiekt von:

PREISGELD

GESAMT

2.800.-





Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages